

Escrito por Gety Pavez Vidal
Viernes, 12 de Abril de 2019 16:54 -



Escuela José de San Martín.
exhibición permite dar un valor al patrimonio fotográfico de la ciudad y que da realce a las historias de vecinos.

-Muestra será exhibida en el Colegio Olegario Lazo Baeza y la
-Alcalde Luis Berwart destaca que

Un recorrido por establecimientos educacionales de la comuna inicia el próximo lunes 15 de abril, la exposición “Memoria Fotográfica de San Fernando”, que evidencia la vida cotidiana de los habitantes de la capital de la Provincia de Colchagua, sus paisajes y actividades desarrolladas en una data que va entre 1900 y 1970.

El primer recinto en recibir esta muestra es el Colegio Olegario Lazo Baeza, donde podrá ser apreciada del 15 al 22 de abril; y posteriormente, se trasladará a la Escuela José de San Martín, entre el 27 al 31 de mayo.

Se trata 600 fotografías de la Fundación ProCultura que también pueden ser apreciadas en postales y en el sitio www.memoriafotograficasanfernando.cl.

Al respecto, el Alcalde Luis Berwart destacó que esta exhibición permite dar un valor al patrimonio fotográfico de San Fernando y que, por ende, “da realce a las historias de vecinos, lo que nos hace conformar nuestra historia como comuna”.

“Con esta muestra de fotografías se rescata la historia de los sanfernandinos y las distintas actividades en las que han participado. Expresiones de este tipo reafirman nuestro compromiso de que San Fernando tiene mucho que decir a la región y al país”, dijo el jefe comunal.

“Memoria Fotográfica de San Fernando” es el primer proyecto de ProCultura en la comuna. Y para este año la fundación tiene previsto el rescate del archivo fotográfico del Liceo Neandro Schilling, que contiene cerca de 1.200 imágenes que narran la historia de uno de los liceos más antiguos del país y de San Fernando.